
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL  DE  LA  PUEBLA-LA  APARECIDA  DE  3  DE  NOVIEMBRE  DE 
2016.

En La Puebla, siendo las  veintiuna horas y treinta y 
seis minutos del día 3 de noviembre, se reúnen en el Local 
Social  de  La  Puebla  los  Vocales  que  a  continuación  se 
relacionan,  bajo  la  presidencia  de  D.  Juan  Manuel  Ayaso 
Martínez, y con la asistencia del Secretario D. Juan Lobato 
Barcelona, por delegación de la Directora de la Oficina del 
Gobierno Municipal de fecha 4 de octubre de 2011; a fin de 
celebrar sesión ordinaria del Pleno de la Junta y tratar de 
los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cuál se 
ha girado citación previa. 
 

PRESIDENTE:

D. JUAN MANUEL AYASO MARTÍNEZ
VOCALES ASISTENTES:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. FRANCISCO FELIPE SOTO SÁNCHEZ (VICEPRESIDENTE)
D. JAIME BAEZA GARCÍA

POR EL PARTIDO “CIUDADANOS”

D. JUSTO GONZÁLEZ SEGADO

POR EL PARTIDO “CARTAGENA SI SE PUEDE”

Dª Mª LUZ GRANERO BARRERAS

POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

Dª ANA Mª MARTÍNEZ MARTÍNEZ (AMM DE LA APARECIDA)
D. GINÉS SANTIAGO EGEA GARCÍA (AVV DE LOS CAMACHOS)
D. LUIS ALCARAZ MARTÍNEZ (AVV DE LA APARECIDA)
D. PEDRO GARCÍA MATEO (AVV DE LA PUEBLA)
D. JOSÉ FERNÁNDEZ LEÓN (COMISIÓN FIESTAS DE LA PUEBLA)  

SECRETARIO
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D. JUAN LOBATO BARCELONA

No  asiste  a  la  sesión  D.  Salvador  Inglés  Paredes 
(Ciudadanos), Dª Francisca Villena Alcobas (PP) y Dª Emilia 
Martínez Jiménez (MC).

ORDEN DEL DIA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de 14 de septiembre de 2016 de la Junta 
Vecinal Municipal de La Puebla-La Aparecida.
 
2º. Aprobación de gastos.

3º. Ruegos y Preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE 14 DE SEPTIEMBRE DE 2016 DE LA 
JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA.

Se aprueba por unanimidad dicha acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

El  Sr.  Presidente  informa  que  las  varias  actuaciones 
pendientes se realizarán con el presupuesto del próximo año. 
Del Presupuesto actual quedan en el Capítulo II unos 2.600 €, 
en Capítulo IV no queda nada y en Capítulo VI quedan 4.200 €.

Se propone y aprueba por unanimidad:
- Instalación suelo seguridad en Plaza Virgen del Pasico de La 
Aparecida, importe 5.883,50 €, adjudicado a Parques Infantiles 
del Levante SL.

Siendo a cargo del Presupuesto de esta Junta Vecinal la 
cantidad de 4.200 € y el resto de 1.683,50 € a cargo del 
Presupuesto  de  la  Concejalía  de  Descentralización  según 
acuerdo con el Sr. Concejal de Área.

TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente informa:
En  Los  Camachos  está  visto  con  Técnico  Municipal 

incremento  de  potencia  eléctrica  en  Pista  Deportiva.  El 
Técnico de deportes va a realizar una pequeña actuación y 
quedará  pendiente  solo  el  arreglo  de  valla.  El  badén 
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solicitado está visto con Técnico y la marquesina para la 
parada de Los Camachos está reservada.

En La Aparecida ha visto con Técnico variar sentido del 
tráfico en varias calles y en Los Olmicos se va a realizar 
mantenimiento de zona ajardinada.

En El Carmolí van a pintar pasos de cebra y a reforzar 
señalización en rotonda.

Respecto del vallado de las instalaciones del overcraft 
en Punta Brava tiene entrevista con el Sr. Concejal.

En La Puebla está pendiente el problema de accesos al 
Colegio Público.

Informa  sobre  “Experiencia  Piloto  de  Presupuestos 
Participativos 2017” que el Ayuntamiento está realizando. Las 
propuestas se pueden presentar hasta el 15 de noviembre y 
después de valoradas y ordenadas por Técnicos Municipales se 
votarán en la segunda quincena del mes de diciembre.

Comenta la próxima disolución del Imsel. Al tener esta 
Junta Vecinal parte de su término en zona de costa del Mar 
Menor  consultará  al  Ayuntamiento  como  quedarán  las 
competencias que deba asumir.

..........
Vecina de Punta Brava solicita:

- Instalación de badenes que reduzcan velocidad de vehículos 
en  calles  Pantano  Alfonso  XII,  Subida  al  Monte  Carmolí  y 
Pantano Valdeinfiernos.
- Arreglo roturas del asfalto en Subida Monte Carmolí.
-  Instalación  espejos  en  salida  de  calles  Pantanos  a  la 
Avenida principal.
- Que pongan nombre de Punta Brava en monolito.
- Instalación carteles de nombre en varias calles de Punta 
Brava.

..........

Dª Catalina Uribe Martínez:

- Solicita arreglo puerta del Local de Mujeres de La Puebla.
- Reitera necesidad instalación de aseo en Local de Mujeres de 
La Puebla.

..........

D. Ginés Santiago Egea García:
- Consulta sobre la obra de arreglo de la calle Avena.
-  Consulta  sobre  instalación  de  juegos  infantiles  en  Los 
Camachos.

El Sr. Presidente dice que la obra en c/ Avena está en 
Contratación Municipal pero desconoce cuando se hará.

..........
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D. Luis Alcaraz Martínez:
- Solicita instalación de badén en Ctra. a La Unión, antes de 
c/ de Los Espines, en La Aparecida.

..........

D. Pedro García Mateo solicita:
1- Aprobada moción en esta Junta Vecinal para proponer calle o 
plaza que lleve el nombre de D. José Manuel Claver Valderas, 
la Asociación de Vecinos de La Puebla, aprovechando que en 
cumplimiento de la Ley de Memoria Histórica la Avenida del 
Generalísimo de La Puebla deberá cambiar de nombre, propone 
esta vía para tal fin.
2- Pintado fachada nuevo Local Social de La Puebla.
3- Mantenimiento de vigas de madera de nuevo Local Social en 
tramo exterior.
4- Arreglo puerta de calle del Local Social/Omita.
5- Corrijan pintado vado para minusválidos en Plaza del Local 
Social.

Respecto de la propuesta sobre nombre de calle esta Junta 
Vecinal no manifiesta reparo alguno.

..........

D. Justo González Segado comenta respecto de canastas de 
baloncesto  en  la  Plaza  Vicente  Meseguer  que  no  debe 
convertirse la Plaza en pista deportiva. No es lugar adecuado 
para deporte de mayores pues implica rotura de instalaciones y 
molestias para niños pequeños y familiares.

El Sr. Presidente dice que las canastas a instalar son 
para los más pequeños por lo que no existe dicho riesgo.

..........

Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  El  Sr. 
Presidente levanta la sesión, siendo las veintidós horas y 
trece  minutos  de  la  fecha  indicada  en  el  encabezamiento, 
extendiendo yo el Secretario este Acta. DOY FE.
Se hace constar que la presente acta se expide antes de su 
aprobación y a reserva de los términos que resulten de la 
aprobación de aquélla.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.
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Fdo. Juan Manuel Ayaso Martínez      Fdo.Juan Lobato Barcelona
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